

Le PRG, d'une seule voix

Le local de la rue Réaumur ne permettait pas à tous les Radicaux de gauche du cercle Michel-Crépeau présents de se tenir assis ce mardi 15 octobre pour leur réunion mensuelle. L'ordre du jour prévoyant l'élection d'un nouvel animateur et les questions politiques ont contribué à cette forte mobilisation (75 % des adhérents à jour de cotisation présents ou représentés).

Après un hommage de Pierre Yborra, animateur sortant, à Christel Laplaine, ancienne secrétaire générale du PRG17 décédée tout récemment, a eu lieu l'élection à bulletins secrets du nouvel animateur. Suzy Ferchaud, 28 ans, déléguée départementale des Jeunes Radicaux de Gauche, membre du Comité directeur national du PRG, a été élue animatrice du cercle par plus de 81 % des votants.

Puis, dans la continuité d'une démarche collective de plusieurs mois fondée sur le débat permanent et des ateliers thématiques hebdomadaires de travail, coordonnée par Michel Sabatier, c'est à plus de 96 % des suffrages exprimés (78,87 % des présents en début de séance) que les membres du PRG local ont manifesté leur soutien à la candidature de Jean-François Fountaine. Cette position s'est exprimée sous la forme de la motion suivante :

Motion cercle Michel Crépeau 15/10/2013

Le cercle PRG Michel-Crépeau considérant qu'il convient de poursuivre l'action engagée par Michel Crépeau à La Rochelle et son Agglomération au plus proche des valeurs radicales de gauche adopte la présente Motion.

Les élections municipales 2014 doivent être l'occasion d'écrire un nouveau chapitre du grand livre de l'histoire rochelaise. S'il est le chapitre suivant l'élection législative 2012 et qu'il ne peut s'en affranchir, il a vocation à le dépasser. C'est pourquoi les Radicaux de Gauche du cercle Michel-Crépeau, et tout particulièrement les Rochelais ont entrepris un vaste travail sur eux-mêmes pour redéfinir ce qui les rassemble. Ils ont désigné Michel Sabatier comme chef de file pour préparer l'élection municipale de La Rochelle. Accompagné de Pierre Robin et de Suzy Ferchaud, il a réalisé une large consultation, des élus aux nouveaux militants. Au cours de tous ces échanges, il est apparu très clairement que le soutien à Jean-François Fountaine était la position majoritaire. Cette position est cohérente avec l'évolution politique.

Aussi, même si le processus de désignation n'est pas encore totalement connu, les Radicaux de Gauche du cercle Michel-Crépeau demandent aux instances départementales du PRG d'acter le soutien à Jean-François Fountaine. Ils demandent que cette position majoritaire soit respectée et qu'aucune prise de position contraire à cette volonté qui pourrait fragiliser le PRG ne puisse s'exprimer publiquement.